
ПРОТОКОЛ № 22
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам:
1. О реализации мероприятий, направленных на обеспечение 
работоспособности видеокамер идентификации человека по биометрическим 
данным на базе программного обеспечения «Интеллект» аппаратно- 
программного комплекса «Безопасный город».
2. О внесении изменений в решение Думы города от 27.09.2012 № 238-V ДГ 
«О дорожном фонде города Сургута».
3. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2020 № 690-VI ДГ 
«Об утверждении Положения о регулировании отдельных вопросов 
реализации инициативных проектов в городе Сургуте».
4. О внесении изменений в некоторые решения Думы города».
5. О внесении изменений в решение Думы города от 23.01.2023
№ 270-VII ДГ «О Положении о размере должностного оклада, размере 
ежемесячных и иных дополнительных выплат и порядке их осуществления 
лицам, замещающим должности муниципальной службы в органах местного 
самоуправления муниципального образования городской округ Сургут 
Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры».
6. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2021
№ 52-VII ДГ «О Положении об оплате труда лиц, не замещающих должности 
муниципальной службы и исполняющих обязанности по техническому 
обеспечению деятельности органов местного самоуправления городского 
округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры».
7. Об учреждении премии города Сургута «За личный вклад
в реализацию общественно значимых мероприятий».
8. О внесении изменения в решение Сургутской городской Думы
от 28.02.2006 № 567-Ш ГД «Об утверждении Положения о звании «Почетный 
гражданин города Сургута» и положений об отдельных видах наград 
городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры».
9. О реализации прав органов местного самоуправления муниципального 
образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа 
-  Югры на оказание поддержки общественным наблюдательным комиссиям, 
осуществляющим общественный контроль за обеспечением прав человека 
и содействие лицам, находящимся в местах принудительного содержания, 
а также участие в процедурах пробации во взаимодействии с субъектами 
пробации».
10. О внесении изменений в решение Сургутской городской Думы
от 28.12.2005 № 553-Ш ГД «Об утверждении Положения о порядке 
управления и содержания муниципального жилищного фонда (с нормами 
о порядке представления интересов муниципального образования на общих 
собраниях собственников помещений в многоквартирных домах) в городе 
Сургуте».
11. О внесении изменения в решение Думы города от 06.10.2010
№ 795-IV ДГ «О Порядке определения размера, условий и сроков уплаты 
арендной платы за земельные участки, находящиеся в муниципальной



2

собственности муниципального образования городской округ Сургут, 
предоставленные в аренду без проведения торгов».
12. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 
№ 814-VI ДГ «О Положении о муниципальном жилищном контроле».
13.0  признании утратившими силу решений Думы города
14. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013 
№ 452-V ДГ «О Положении о департаменте архитектуры и градостроительства 
Администрации города».
15. О выполнении протокольного поручения Думы города, оформленного 
постановлением Председателя Думы города от 28.09.2022 № 18 (в редакции 
от 02.05.2023 № 10) в части разработки муниципального правового акта, 
предусматривающего требования к внешнему оформлению объекта для 
согласования изменений архитектурно-градостроительного облика объекта 
при проведении капитального ремонта.

г. Сургут 
ул. Восход, 4,
зал заседаний Думы города

20.09.2023
14.30

Присутствовали:
члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города -  6: 
Бехтин М.М. -  по избирательному округу № 4,

Рябчиков В.Н.

Явишев А.А.
председатель комитета 
по избирательному округу № 7, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу №11, 
заместитель председателя комитета

Гринченко М.С. 
Кучин А.С. 
Майоров В.С.

по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 22

депутаты Думы города -  4: 
Парфёнов С.В.
Синенко Д.В.
Барсов Е.В.
Нечепуренко Д.С.

по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 15 
по избирательному округу № 17 
по избирательному округу № 21

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Бехтин М.М. -  председатель комитета
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I. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

О РЕАЛИЗАЦИИ МЕРОПРИЯТИЙ, НАПРАВЛЕННЫХ 
НА ОБЕСПЕЧЕНИЕ РАБОТОСПОСОБНОСТИ 
ВИДЕОКАМЕР ИДЕНТИФИКАЦИИ ЧЕЛОВЕКА 
ПО БИОМЕТРИЧЕСКИМ ДАННЫМ НА БАЗЕ 
ПРОГРАММНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ «ИНТЕЛЛЕКТ» 
АППАРАТНО-ПРОГРАММНОГО КОМПЛЕКСА
«БЕЗОПАСНЫЙ ГОРОД»

Докладывал Зыков П.М. -  директор муниципального 
казённого учреждения «Управление информационных 
технологий и связи г. Сургута».

Представил доклад по вопросу.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Уточнил у представителя УМВД России по городу
Сургуту (далее -  Управление) вопросы, касающиеся:
- работы видеокамер после их переустановки, качества 
картинки изображения, получаемой с них;
- заинтересованности Управления в дальнейшем развитии
и повышении эффективности использования 
возможностей видеонаблюдения АПК «Безопасный 
город», эффективности взаимодействия
с Администрацией города, необходимости содействия 
депутатов в вопросе планирования финансирования 
на следующие годы для развития системы 
видеонаблюдения АПК «Безопасный город»;
- перечня новых дополнительных мест с массовым 
пребыванием людей, предложенных для оснащения 
системой видеонаблюдения.

Успенский С.Л. -  заместитель начальника Управления -  
начальник полиции Управления Министерства 
Внутренних дел России по городу Сургуту, полковник 
полиции
Ответил следующее:
-  после переустановки видеокамер с учётом технических 
требований по высоте, углу обзора с 04 по 17 сентября 
проводилось тестирование их работы (было загружено 
несколько категорий учётных элементов, которые 
должны контролироваться Управлением), видеокамерами 
надзорные лица были зафиксированы, эффективность 
распознавания свыше 90 процентов;
-  в вопросе развития АПК «Безопасный город» 
с Администрацией города налажен тесный контакт,
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

предложения по оснащению новых объектов 
видеокамерами обосновывается цифрами на основе 
анализа текущей ситуации, есть понимание куда 
двигаться (строятся новые микрорайоны, развивается 
дорожная сеть, растёт уровень автомобилизации). 
Обратил внимание, что с учётом внедрения и развития 
АПК «Безопасный город» статистика последних 14 лет 
демонстрирует снижение уровня уличной преступности, 
этот год показывает небольшой рост данного показателя 
за счёт преступлений, совершаемых лицами, 
употребляющих наркотические средства.
Дальнейшее развитие АПК «Безопасный город», 
внедрение ПО «Интеллект» важно для города, за этим 
будущее.

Зыков П.М. -  директор муниципального казённого 
учреждения «Управление информационных технологий и 
связи г. Сургута»
Дополнительно отметил, что в перечень 25 объектов, 
которые были обследованы по предложению Управления, 
входят остановочные павильоны, пешеходные переходы, 
спортивные объекты, парки и скверы, объекты 
социальной инфраструктуры, транспортной
инфраструктуры (комплекс вахтовых перевозок ПАО 
«Сургутнефтегаз»), входные группы торговых центров.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Задал докладчику вопросы:
-  о сумме бюджетных средств, необходимых для 
оснащения системой видеонаблюдения 25 объектов 
с массовым пребыванием людей, включённых в План 
развития системы видеонаблюдения АПК «Безопасный 
город» с 2023 года по 2025 годы;
-  запланирован ли данный объём средств в рамках 
формирования проекта бюджета города на очередной 
финансовый год и плановый период 2025-2026 годов. 
Уточнил информацию:
-  о возможности оснащения видеокамерами 
дополнительно обозначенных УМВД России по городу 
Сургуту мест (входные группы торговой сети «Лента», 
Набережная Олега Марчука, прилегающая территория к 
памятнику «Тепловоз ТЭЗ-1072»);
-  о финансовом участии округа в развитии АПК 
«Безопасный город» в части охраны общественного 
порядка.
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Докладчик сообщил следующее:
- на оснащение 25 объектов системой видеонаблюдения 
необходима сумма в объёме 33 340 000 рублей; в рамках 
проекта бюджета на 2024 год финансирование на данные 
работы не предусмотрено; при защите бюджета на 2024 
год с Главой города было определено вынести вопрос 
о дополнительном финансировании для рассмотрения 
на Бюджетной комиссии при Г лаве города в 1 полугодии 
2024 года;
- по всем объектам проведено обследование, установка 
видеокамер возможна (стоимость оснащения 
видеокамерами входных групп 2-х ТЦ «Лента» составляет 
946 тысяч рублей; Набережной Олега Марчука -  225 
тысяч рублей; прилегающей территории к памятнику 
«Тепловоз ТЭЗ-1072» -  1 653 000 рублей). Стоимость 
зависит от сложности создания коммуникаций (по 
последнем объекту стоимость самая высокая, поскольку 
требуется прокладка линии связи);
- в рамках государственной программы ХМАО -  Югры 
«Современная транспортная система» осуществляется 
софинансирование мероприятия «Приобретение и 
установка на аварийно-опасных участках автомобильных 
дорог местного значения систем видеонаблюдения для 
фиксации ПДД», обустроено 43 объекта, ежегодно 
планируется от 5 до 7 объектов; в направлении охраны 
общественного порядка финансовое участие округа 
отсутствует.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города 
Отметил, что ранее при рассмотрении вопроса УМВД 
России по городу Сургуту озвучивало информацию, 
что видеокамеры с функцией распознавания лиц 
не используются по назначению, поскольку 
не сформирована база криминальных лиц.
Уточнил, состояние дел на данный момент.

Успенский С.Л. -  заместитель начальника Управления -  
начальник полиции Управления Министерства 
Внутренних дел России по городу Сургуту, полковник 
полиции
Ответил, что проведена ревизия базы (убран «балласт», 
внесены свежие данные по лицам, находящимся 
в федеральном розыске, без вести пропавшим, категория 
«надзорные лица»); имеющая фототека переносится 
в ПО «Интеллект» АПК «Безопасный город».
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Гринченко М.С. -  депутат Думы города
Высказался о необходимости перемещения видеокамер
на те места, на которых по информации УМВД России
по городу Сургуту совершается наибольшее количество
правонарушений.
Отметил, что финансовая составляющая не всегда может 
быть главенствующей, поскольку основная цель -  
оптимальная работа системы видеонаблюдения, 
обеспечение безопасности жителей города.

Зыков П.М. -  директор муниципального казённого 
учреждения «Управление информационных технологий 
и связи г. Сургута»
Пояснил, что такие моменты учитываются и 
отрабатываются совместно с Управлением, в случае, 
когда нет необходимости в камере с функцией 
распознавания лиц, т.е. достаточно иметь панорамную 
картинку, такая камера перемещается, на то место, где 
оснащение такой камерой необходимо, при этом 
учитывается техническая возможность -  есть ли точка 
подключения в целях минимизации затрат на прокладку 
линий связи.
Также отметил, что в этом году проведена комплексная 
инвентаризация, после проработки с Управлением какие- 
то видеокамеры переместили, работу других 
скорректировали, таким образом, обеспечивается 
оптимальность работы системы видеонаблюдения 
в сочетании с минимизацией затрат.

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города 
Поинтересовался работой системы видеонаблюдения 
(работа в режиме онлайн или на движение, в ночное 
время, период хранения информации).
Обратился к докладчику с просьбой при осуществлении 

работы в 2024-2025 годах по оснащению системой 
видеонаблюдения новых объектов учесть в первую 
очередь необходимость установки системы 
видеонаблюдение в п. Таёжном (пятачок при въезде, где 
остановочный павильон).
Отметил, что уже обозначал необходимость видеокамер 
в данном месте, также обращались и жители посёлка, 
данное место активно используется для закладок 
наркотических средств, «закладчики» проявляют 
агрессию в отношении жителей, пытающихся 
препятствовать их незаконным действия.
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Отметил, что система видеонаблюдения АПК 
«Безопасный город» довольно действенный инструмент 
по обеспечению безопасности жителей города, комплекс 
необходимо развивать. Депутатский корпус данный 
вопрос с повестки не снимает, будет осуществлять 
контроль и далее.
Проинформировал о том, что депутатом Синенко Д.В. 
в письме на имя Председателя Думы города обозначена 
проблема, связанная с нарушением правил безопасности 
дорожного движения, тишины и покоя в ночное время 
суток водителями автомобилей (территория автобусной 
остановки и пересечения ул. Университетской и ул. 
Инженерной -  это район новых ЖК «Любимый», 
ЖК «Берёзка»); предложено рассмотреть вопрос 
заседании комитета в целях поиска возможных вариантов 
решений.

Синенко Д.В. -  депутат Думы города 
Отметил, что вопрос, который им поднят, непростой; 
возможные пути (варианты) её решения -  узкий (решение 
проблемы в одном конкретном месте) и широкий 
(направлен на решение проблемы как таковой).
Речь идёт об автолюбителях, устраивающих 
автомобильные гонки (спортивные соревнования), место 
-  тупик ул. Университетской. В настоящее время 
практически все дома заселены, жители жалуются 
на нарушение тишины и покоя. В ходе встреч с УМВД 
России по городу Сургуту, ОГИБДД выяснилось, что с 
данными лицами регулярно проводится разъяснительная 
работа, но они не особо реагируют. С учётом этого 
решение проблемы в широком смысле предполагает 
выделение земельного участка для любителей автоспорта, 
где они могли бы соревноваться в своих навыках. 
Отметил, что для него в настоящее время интересно 
решить вопрос на данной конкретной территории. Такое 
место не единственное в городе, также место сбора -  это 
ул. Быстринская, ТЦ «Лента». В рамках поиска решения 
вопроса проработаны разные возможные варианты 
с Администрацией города, ОГИБДД УМВД России 
по городу Сургуту (возможность устройства барьеров 
принудительного снижения скорости, признания участка 
аварийно-опасным, усиление патрулирования).
В ходе встречи с заместителем руководителя ОГИБДД 
одним из вариантов решения было предложение
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

об установке видеокамеры на скорость (не в начале, 
не в конце, а по середине -  в районе пешеходного 
перехода), с тем, чтобы, воздействуя рублём, сподвигнуть 
уйти с данной локации.
Пояснил, что вынес вопрос для того, чтобы услышать 
мнение Администрации города, УМВД России по городу 
Сургуту, депутатов, а также для дальнейшей его 
проработки Администрацией города совместно с УМВД 
России по городу Сургуту.

Успенский С.Л. -  заместитель начальника Управления -  
начальник полиции Управления Министерства 
Внутренних дел России по городу Сургуту, полковник 
полиции
Пояснил, что озвученное депутатом предложение -  это 
собственно то, к чему пришли в ходе телефонных 
разговоров, личных встреч. Управление усилило 
патрулирование, но профилактирование проводится 
определенный период времени, как правило, 
правонарушения совершаются в ночное время 
(отвлечение одного экипажа для дежурства всю ночь 
не представляется возможным). Наряды ДПС реагируют 
на каждое сообщение, прибывают на место для 
пресечения правонарушения. Установка же видеокамер 
при комплексном подходе может быть действенной 
мерой.
Также сообщил, что такое предложение Управление 
направит в адрес Администрации города, подкрепив его 
аналитическими и статистическими данными 
по зафиксированным правонарушениям.
Со своей стороны Управление также выходило 
с предложением об установлении здесь искусственных 
неровностей, ответ Администрации города -  в связи с тем, 
что в данном районе отсутствуют школа, социальные 
объекты -  их устройство невозможно.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Отметил, что по ул. Киртбая регулируемые пешеходные 
переходы, при этом имеются и искусственные неровности 
(возможно участок признан аварийно-опасным). 
Высказался о необходимости вынесения данного вопроса 
на рассмотрение комиссии по обеспечению безопасности 
дорожного движения.
Уточнил, количество фоторадарных комплексов, 
установленных в городе.
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Зыков П.М. пояснил, что 43 объекта оснащены 
фотородарными комплексами (один объект не равно один 
комплекс, один объект может быть оборудован 
несколькими устройствами, например, большой 
перекресток, 4 направления движения -  установлено 4 
устройства).

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил рекомендовать Администрации города 
рассмотреть вопрос о выделении средств 
в бюджете города на установку фоторадарного комплекса 
на данном участке.

Синенко Д.В. -  депутат Думы города 
Предложил дать Администрации города поручение 
поработать вопрос относительно выделения земельного 
участка для данной «субкультуры» для занятий на 
постоянной основе; точечное закрытие проблемы 
приведёт к большим затратам бюджета.

Кучин А.С. -  депутат Думы города 
Отметил, что вопрос выделения места для организации 
автоспортом уже поднимался. В рамках внесения 
изменений в Правила землепользования и застройки 
предлагалось выделить территориальную зону для 
занятий автоспортом (определено место -  участок 
бывшего авторынка (автоспортивный клуб «ТАБУ» 
выступал инициатором организации кластера для занятий 
автоспортом). Однако, на публичных слушаниях жители 
высказались негативно, несмотря на то, что удалённая 
территория.
Высказался о необходимости повторной проработки 
вопроса о выделении такого земельного участка, 
необходимости ведения работы с жителями. В городе есть 
спортивные общества, юридически оформленные, 
которые могли бы контролировать данный процесс, 
проводить мероприятия под эгидой спортивной 
федерации (чтобы исключить стихийные сборища 
с непонятным контингентом).

Депутаты обратились с вопросами к заместителю 
начальника Управления -  начальнику полиции УМВД 
России по городу Сургуту:



10

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Бехтин М.М. -  уточнил возможность проведения анализа 
и предоставления перечня мест, где фиксируются такие 
сборища, правонарушения такого характера.

Нечепуренко Д.С. -  высказался о необходимости 
усиления ОГИБДД профилактической работы в 
отношении транспортных средств, в которых 
произведены технические изменения глушителей, 
подвески и др.

Успенский С.Л. -  заместитель начальника Управления -  
начальник полиции Управления Министерства 
Внутренних дел России по городу Сургуту, полковник 
полиции
Ответил утвердительно о возможности предоставления 
такой информации; в части профилактики сказал, что 
такая работа проводится на постоянной основе, 
осуществляются различные рейды.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
1. Принять информацию к сведению.
2. Рекомендовать Администрации города:
- рассмотреть в срок до 01.03.2024 на заседании 
Бюджетной комиссии при Главе города вопрос о 
дополнительном выделении средств в 2024 году на 
оснащение объектов системой видеонаблюдения, 
включённых в План развития системы видеонаблюдения 
АПК «Безопасный город» с 2023 по 2025 годы, включая 
предложения УМВД России по городу Сургуту.
- предоставить информацию в срок до 15.12.2023 
о проработке вопроса о возможности установки 
фоторадарного комплекса «КОРДОН-М» на участке 
дороги по ул. Университетской и выделения бюджетных 
средств на реализацию данного мероприятия в рамках 
формирования проекта бюджета на очередной 
финансовый год и плановый период 2025-2026 годов.
2. Администрации города в срок до 15.11.2023 
рассмотреть вопрос о возможности выделения места 
(земельного участка) для организации занятий 
автоспортом.
3. Рекомендовать УМВД России по городу Сургут 
провести анализ и предоставить перечень мест, где 
любители экстремальной езды собираются для 
проведения автоспортивных мероприятий.
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ГОЛОСОВАЛИ:

И. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 27.09.2012 № 238-V ДГ «О ДОРОЖНОМ 
ФОНДЕ ГОРОДА СУРГУТА»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Сообщил, что в соответствии с заключением Контрольно
счетной палаты, предложениями аппарата Думы города 
Администрацией города подготовлена таблица поправок, 
замечания согласованы.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 22.12.2020 № 690-VI ДГ «ОБ
УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ О РЕГУЛИРОВАНИИ 
ОТДЕЛЬНЫХ ВОПРОСОВ РЕАЛИЗАЦИИ 
ИНИЦИАТИВНЫХ ПРОЕКТОВ В ГОРОДЕ СУРГУТЕ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 
Думы города с предложениями, Администрацией будет 
подготовлена таблица поправок.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)
Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ 
РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 
Думы города без замечаний, имеется положительное 
заключение Контрольно-счетной палаты.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Уточнил, в связи с данными изменениями расходы 
увеличатся, уменьшатся или останутся на прежнем 
уровне.

Новикова М.А. пояснила, что премия за выполнение 
особо важных и сложных заданий выплачивается за счёт 
экономии фонда оплаты труда, поэтому установление 
конкретного размера для выплаты не влечёт 
дополнительных средств; в соответствии с прежней 
системой оплаты труда (действовала в прошлом году) 
размер такой премии ограничивался одним месячным 
фондом оплаты труда, поскольку новая система оплаты 
труда предусматривает исчисление всех выплат в 
должностных окладах -  премия в размере 2,7
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

V. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

должностных окладов с учётом районного коэффициента 
и северной надбавки примерно равна одному месячному 
фонду прежней системы оплаты труда.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 23.01.2023 № 270-VII ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
О РАЗМЕРЕ ДОЛЖНОСТНОГО ОКЛАДА, РАЗМЕРЕ 
ЕЖЕМЕСЯЧНЫХ И ИНЫХ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ 
ВЫПЛАТ И ПОРЯДКЕ ИХ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ 
ЛИЦАМ, ЗАМЕЩАЮЩИМ ДОЛЖНОСТИ
МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ В ОРГАНАХ 
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Сообщил, что в соответствии с заключением Контрольно
счётной палаты Администрацией города подготовлена 
таблица поправок, замечания согласованы.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
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VI. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VII. СЛУШАЛИ:

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 22.12.2021 № 52-VII ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
ОБ ОПЛАТЕ ТРУДА ЛИЦ, НЕ ЗАМЕЩАЮЩИХ 
ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ И 
ИСПОЛНЯЮЩИХ ОБЯЗАННОСТИ ПО
ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Сообщил, что в соответствии с заключением Контрольно
счётной палаты Администрацией города подготовлена 
таблица поправок, замечания согласованы.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

ОБ УЧРЕЖДЕНИИ ПРЕМИИ ГОРОДА СУРГУТА «ЗА 
ЛИЧНЫЙ ВКЛАД В РЕАЛИЗАЦИЮ ОБЩЕСТВЕННО 
ЗНАЧИМЫХ МЕРОПРИЯТИЙ»

Докладывала Бандура Н.А. -  начальник управления 
кадров и муниципальной службы Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

Сообщил, что в соответствии с заключением Контрольно
счетной палаты Администрацией города подготовлена 
таблица поправок, замечания согласованы.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Отметил, что Положение содержит перечень из шести 
общественно значимых мероприятий, за личный вклад 
в реализацию которых поощряется гражданин, перечень 
достаточно краткий и не учитывает другие крупные и 
важные мероприятия, которые реализуются в городе, 
например, в области молодёжной политике, военно- 
патриотического воспитания.
Уточнил, почему именно эти мероприятия включены 
в перечень и возможно ли расширение этих мероприятий. 
Как представитель молодёжи высказал просьбу 
дополнить данный перечень (например, «другие 
общественно значимые мероприятия» для поощрения уже 
в этом году), отметил, что в настоящее время молодёжь 
участвует в большом количестве мероприятий бесплатно 
на добровольной основе, общественное признание их 
деятельности будет для них значимым.

Бандура Н.А. -  начальник управления кадров и 
муниципальной службы Администрации города 
Пояснила, что предложение об учреждении такой формы 
поощрения исходило от государственных 
территориальных органов, Дума города вышла с 
инициативой рассмотреть возможность установления 
такой формы поощрения, Администрация города 
поддержала данную инициативу. '
Практика покажет насколько возможно расширение 
данного перечня.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.
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VIII. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

IX. СЛУШАЛИ:

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ 
СУРГУТСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.02.2006 
№ 567-1П ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ 
О ЗВАНИИ «ПОЧЕТНЫЙ ГРАЖДАНИН ГОРОДА 
СУРГУТА» И ПОЛОЖЕНИЙ ОБ ОТДЕЛЬНЫХ ВИДАХ 
НАГРАД ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ- 
МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ»

Докладывала Бандура Н.А. -  начальник управления 
кадров и муниципальной службы Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Сообщил, что в соответствии с заключением Контрольно
счетной палаты Администрацией города подготовлена 
таблица поправок, замечание учтено.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ 
ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  
ЮГРЫ НА ОКАЗАНИЕ ПОДДЕРЖКИ 
ОБЩЕСТВЕННЫМ НАБЛЮДАТЕЛЬНЫМ
КОМИССИЯМ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМ
ОБЩЕСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ ЗА ОБЕСПЕЧЕНИЕМ 
ПРАВ ЧЕЛОВЕКА И СОДЕЙСТВИЕ ЛИЦАМ, 
НАХОДЯЩИМСЯ В МЕСТАХ ПРИНУДИТЕЛЬНОГО 
СОДЕРЖАНИЯ, А ТАКЖЕ УЧАСТИЕ В ПРОЦЕДУРАХ 
ПРОБАЦИИ ВО ВЗАИМОДЕЙСТВИИИ
С СУБЪЕКТАМИ ПРОБАЦИИ.
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

Докладывала Гаринская О.Н. -  и.о. заместителя
начальника управления по вопросам общественной 
безопасности Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения согласован в аппарате
Думы города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

Нечепуренко Д. С. -  депутат Думы города 
Уточнил, как на практике будет реализовываться право 
на оказание поддержки общественным наблюдательным 

комиссиям.

Гаринская О.Н. пояснила, что для реализации положений 
данного решения Думы Администрацией города будут 
приняты муниципальные нормативные правовые акты, 
предусматривающие порядок оказания поддержки 
общественным наблюдательным комиссиям и порядок 
осуществления контроля за деятельностью субъектов 
пробации.

Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы города 
Отметила, что решение о реализации прав, которые 
не входят в вопросы местного значения, принимает Дума 
города. Данное решение Думы города носит 
декларационный характер, принимая данное решение -  
приводим муниципальные правовые акты в соответствие 
действующему законодательству, на что указывает 
прокуратура города, закрепляя реализацию органом 
местного самоуправления данного права в рамках своей 
компетенции -  помогать общественным наблюдательным 
комиссиям на уровне субъекта.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Высказал мнение о необходимости принятия данного 
проекта решения Думы города, предложил проголосовать 
за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.
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ГОЛОСОВАЛИ:

X. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

XI. СЛУШАЛИ:

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 
СУРГУТСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.12.2005 
№ 553-Ш ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ 
О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ И СОДЕРЖАНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО ФОНДА 
(С НОРМАМИ О ПОРЯДКЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ 
ИНТЕРЕСОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
НА ОБЩИХ СОБРАНИЯХ СОБСТВЕННИКОВ 
ПОМЕЩЕНИЙ В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ) 
В ГОРОДЕ СУРГУТЕ»

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения согласован в аппарате
Думы города с замечаниями о наличии коррупциогенного
фактора. Имеется заключение Контрольно-счетной
палаты, в котором также отражены замечания.
Администрацией города будет подготовлена таблица
поправок.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 06.10.2010 № 795-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА, УСЛОВИЙ И СРОКОВ 
УПЛАТЫ АРЕДНОЙ ПЛАТЫ ЗА ЗЕМЕЛЬНЫЕ 
УЧАСТКИ, НАХОДЯЩИЕСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

XII. СЛУШАЛИ:

СОБСТВЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ, 
ПРЕДОСТАВЛЕННЫЕ В АРЕНДУ БЕЗ ПРОВЕДЕНИЯ 
ТОРГОВ»

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения согласован без замечаний.
Имеется положительное заключение Контрольно-счетной
палаты.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 814-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЖИЛИЩНОМ КОНТРОЛЕ»

Докладывал Салий М.А. -  заместитель начальника 
контрольного управления Администрации города

Проинформировал по существу вопроса, дополнительно 
отметил, что в городе 55 многоквартирных жилых домов, 
оборудовано системами газоснабжения, из которых в 24 
домах имеются муниципальные жилые помещения, что 
будет являться предметом муниципального жилищного 
контроля; остальной жилищный фонд -  предмет 
государственного жилищного контроля
(Жилстройнадзор).

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
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ГОЛОСОВАЛИ:

XIII. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

XIV. СЛУШАЛИ:

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 
Думы города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ РЕШЕНИЙ 
ДУМЫ ГОРОДА

Докладывал Салий М.А. -  заместитель начальника 
контрольного управления Администрации города

Проинформировал по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения согласован в аппарате
Думы города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 27.12.2013 № 452-V ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
О ДЕПАРТАМЕНТЕ АРХИТЕКТУРЫ И 
ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА»
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Докладывал Фокеев А.А. -  заместитель директора 
архитектуры и градостроительства Администрации 
города -  главный архитектор

Проинформировал по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения согласован в аппарате
Думы города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

Кучин А.С. -  депутат Думы города 
Уточнил:
- в каком муниципальном правовом акте будут 
закреплены требования к архитектурно
градостроительному облику объекта капитального 
строительства (далее -  АГО);
-  помимо требований к цветовому решению 
присутствуют ли требования к световому решению (ранее 
много говорилось о концепции светового дизайна).

Фокеев А.А. пояснил, в соответствии 
с Градостроительным кодексом РФ, Постановлением 
Правительства РФ от 29.05.2023 № 827 требования к АГО 
устанавливаются в Правилах землепользования 
и застройки, в градостроительном регламенте; для 
установления требований проведена работа 
с участием учащихся колледжа русской культуры 
им. А.С. Знаменского -  зафиксированы существующие 
колористические решения, на основании чего 
разработаны требования к цветовым решениям; город 
поделён по функциональным признакам на 3 зоны:
1) селитебная территория (жилая застройка) -  
предъявляются максимальные требования к АГО;
2) территория коммунально-складского,
производственного назначения, которая соприкасается 
с жилой застройкой -  менее высокие требования к АГО;
3) территория производственного назначения (находится 
на периферии) предусматривает минимальные 
требования.
Требования к АГО по выделенным зонам 
сформулированы, рассмотрены на комиссии 
по градостроительному зонированию; планировалось, что 
до 01.09.2023 изменения в Правила землепользования
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

XV. СЛУШАЛИ:

и застройки будут приняты; вместе с тем, в соответствии 
с постановлением Главы города от 05.09.2017 № 137, 
замечаниями правового управления Администрации 
города проект муниципального нормативного правового 
акта (далее -  МПА) подлежит оценке регулирующего 
воздействия (далее -  ОРВ); проект МПА опубликован, 
уведомления направлены всем потенциально 
заинтересованным субъектам, субъектам
предпринимательской и экономической деятельности; 
13.10. -  заканчивается процесс проведения ОРВ, после 
опубликования МПА, он вступит в силу.
Требования, предъявляемые к АГО: объёмно
пространственные, архитектурно-стилистические,
требования к материалам, к элементам на фасадах и 
кровлях объектов, требования к цветовым и световым 
решениям. Требования к световым решениям основаны 
на поддержании благоприятной эстетической световой 
среды, выделении архитектурных элементов объекта, 
его доминирующих элементов, подчеркивании 
композиционных приёмов. В рамках проведения ОРВ 
направлены обращения в адрес специализированных 
организаций, занимающихся архитектурно
художественной подсветкой, с предложением 
формулировать дополнительные требования
к архитектурно-художественному освещению. 
Требования, содержащиеся в градостроительном 
регламенте, проецируются в градостроительном плане 
земельного участка, подлежат исполнению на уровне 
проектирования. Контроль и регулирующая функция 
департамента архитектуры и градостроительства 
заключается в оценке их соблюдение на стадии выдачи 
разрешения на строительство.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОТОКОЛЬНОГО ПОРУЧЕНИЯ 
ДУМЫ ГОРОДА, ОФОРМЛЕННОГО
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 28.09.2022 № 18 (В РЕДАКЦИИ
ОТ 02.05.2023 № 10) В ЧАСТИ РАЗРАБОТКИ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ПРАВОВОГО АКТА, 
ПРЕДУСМАТРИВАЮЩЕГО ТРЕБОВАНИЯ
К ВНЕШНЕМУ ОФОРМЛЕНИЮ ОБЪЕКТА ДЛЯ 
СОГЛАСОВАНИЯ ИЗМЕНЕНИЙ АРХИТЕКТУРНО- 
ГР А ДОСТРОИТЕЛЬОГ О ОБЛИКА ОБЪЕКТА ПРИ 
ПРОВЕДЕНИИ КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА»

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Напомнил депутатам о том, что информация 
об исполнении данного протокольного поручения Думы 
города была рассмотрена на заседании комитета 
21.04.2023, тогда, было высказано мнение о 
преждевременности снятия поручения с контроля 
(правовой акт, планируемый к принятию Правительством 
РФ, находился в стадии согласования); по результатам 
рассмотрения срок поручения в части разработки МПА 
был продлён до 01.09.2023.
29.05.2023 постановлением Правительства РФ 
утверждены требования к АГО и правила их 
согласования. Администрация города просит снять 
поручение с контроля.
Отметил, что на статью 18 Правил благоустройства 
территории города, которая устанавливает обязанность 
по согласованию АГО здания и сооружения при 
капитальном ремонте, прокурором города был внесён 
протест.
Уточнил, как продвигается работа в данном направлении.

Фокеев А.А. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации 
города -  главный архитектор
Сообщил, что подготовлен проект решения о внесении 
изменений в данную статью, который прошёл процедуру 
ОРВ, направлен в управление инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма Администрации города 
для подготовки заключения по ОРВ; после получения 
положительного заключения проект решения будет 
вынесен на публичные слушания в соответствии 
со статьей 5.1. Градостроительного кодекса РФ, 
решением Думы города от 10.07.2018 № 304-VI ДГ 
«Об утверждении Порядка организации и проведения 
общественных обсуждений или публичных слушаний
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по вопросам градостроительной деятельности в городе 
Сургуте».

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
Предложил проголосовать за следующее решение:
- рекомендовать протокольное поручение Думы города о 
разработке муниципального правового акта, 
предусматривающего требования к внешнему 
оформлению объекта для согласования изменений 
архитектурно-градостроительного облика объекта при 
проведении капитального ремонта, снять с контроля.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета М.М. Бехтин

Секретарь, консультант отдела 
юридического обеспечения и 
деятельности постоянных комитетов 
Думы города аппарата Думы города Е.Н. Абашева
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку

20.09.2023

От Администрации города:
1. Криворот В.В. — заместитель Главы города
2. Новикова М.А. — директор департамента финансов
3. Дворников А.В.

'

директор департамента имущественных 
и земельных отношений

4. Фокеев А.А. заместитель директора департамента архитектуры 
и градостроительства -  главный архитектор

5. Клим Р.Б. директор департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

6. Бойко Е.И. начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

7. Бандура Н.А. — начальник управления кадров и муниципальной 
службы

8. Салий М.А. — заместитель начальника контрольного управления
9. Ющенко М.В. начальник управления физической культуры 

и спорта
10. Гаринская О.Н. и. о. заместителя начальника управления по 

вопросам общественной безопасности
От Контрольно-счетной палаты города:
11. Жуков В.И. -  председатель
От прокуратуры города:
12. ГуликО.В. -  заместитель прокурора
От Управления Министерства внутренних дел Российской Федерации 
по городу Сургуту:
13. Успенский С.Л. -  заместитель начальника -  начальник полиции,

полковник полиции
От аппарата Думы города:
14. Кураева Е.В.
15. Швидкая Е.А.
16. Агапитова Т.А.

17. Давиденко Л.А.

18. ЛехановаД.А. 
От СМИ:
19. Зонов Д.О.
20. Пудин Н.Н.

руководитель
пресс-секретарь Председателя Думы города 
начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы 
города
специалист-эксперт отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города 
главный специалист службы протокола

телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
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21. Кожевова А.А. -  корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
22. ШвецИ.В. -  фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


